

98  
92

## Príncipe de Paz

Al comienzo de la década del 1990, y como una extensión de la Iglesia de San Lucas, la Reude. Presbítero Myriam Jeanne comienza a trabajar en el B la Comunidad Brisas del Caribe del Barrio EL TUQUE de Ponce, en el Hogar de Sixto y Mildred Padua con el nombre de Príncipe de Paz. EN 1990, La Reude Myriam Jeanne se muda a Estados Unidos y el obispado asigna al Padre Luis A. Irizarry. Durante este periodo surgen problemas con el Local don y entonces se hacen gestiones para adquirir una propiedad adyacente lo que conlleva a el descontinuar temporalmente los oficios a Sept. del 1991. EN 1992 el Obispo envía al Padre Jorge. Como resultado de esto suceden, el remanente se muda a la Iglesia de San Lucas hasta el 26 Septiembre 1995 cuando el Padre Juan Bautista González se hace cargo del trabajo en EL TUQUE.

Iglesia adquiere una propiedad en EL TUQUE y manda al Padre Juan Bautista González a desarrollar el trabajo. EN 1996 el Diácono Humberto NIEVES es designado como Vicario a cargo de la Misión Príncipe de Paz. El presente Príncipe de Paz cuenta con 38 MIEMBROS en BIEN CONSOLIDADOS y 15 MIEMBROS Bautizados.

### METAS ACTUALES

- 1- AUMENTAR Feligresía
- 2- Mejor Planta física
- 3- Desarrollar la EDUCACIÓN y la MAYORDOMÍA CRISTIANA